



Vergers recréés avec des variétés et sortes d'arbres anciennes

INFORMATION Un panneau situé en bordure d'un chemin pédestre très fréquenté explique le sens de la démarche des agriculteurs concernés et de leurs partenaires.



Aux côtés du nouveau panneau d'information situé près de l'arrêt de bus de Syens, en bordure de la route Vucherens-Moudon, Julia Nerfin, membre du comité WWF Vaud, Noélie Nodioli, responsable du projet des connexions naturelles du WWF et Delphine Kolly, mandataire du Bureau d'Ecologie.

PHOTO JD. FATTEBERT

SYENS

Dans le cadre du projet de réseau écologique de Syens et environs, plus de 400 arbres ont été plantés par les exploitants des communes de Rossenges, Hermenches, Syens, Vucherens, Vulliens et Moudon.

Cette opération s'inscrit dans le cadre de l'ordonnance sur les paiements directs du 23 octobre 2013.

Sur la commune de Syens, un

verger a été entièrement recréé à partir de diverses variétés et sortes de fruits anciennes. Propriété de l'agriculteur Michel Débaz, il est situé en bordure d'un chemin pédestre fréquenté. Une situation qui a incité les divers partenaires du projet – exploitant, WWF et Bureau d'Ecologie – à installer un panneau d'information, jouxtant l'arrêt de bus de la ligne Lausanne-Moudon.

Entrer dans le cadre de la politique agricole

Delphine Kolly, mandataire du Bureau d'Ecologie, organisme en charge de la coordination du projet avec les exploitants, explique que le verger abrite des poiriers, pommiers et pruniers issus de greffes d'anciennes variétés autrefois communes dans la région. Le concours de Rétropomme, association pour la sauvegarde du patrimoine fruitier de Suisse romande, a été requis.

Datum: 21.04.2016

LaBroye
HEBDO

La Broye Hebdo
1530 Payerne
026/ 662 48 88
www.labroye.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 9'018
Erscheinungsweise: wöchentlich



Themen-Nr.: 808.008
Abo-Nr.: 1026594
Seite: 21
Fläche: 42'426 mm²

Michel Débaz déclare qu'il est partenaire du projet pour entrer dans le cadre de la politique agricole actuelle. Il ajoute que la biodiversité créée ainsi fait partie d'une vision globale de l'espace naturel. En prolongement à la plantation des vergers, les agriculteurs concernés du réseau écologique ont suivi des cours de taille adaptés.

Michel Débaz et ses collègues

avouent cependant qu'ils n'ont pas pour priorité la commercialisation des fruits des 400 arbres plantés dans le cadre de leur réseau écologique, mais que l'aspect de la biodiversité est essentiel.

Le WWF soutient financièrement le projet et ses représentantes sur place lors de l'inauguration du panneau d'information, mercredi 13 avril, ont dit l'intérêt de

recréer des vergers là où il y en avait auparavant.

«Il était une fois un verger...» Le panneau d'information inauguré récemment offre d'utiles informations sur le verger haute-tige recréé, ses fonctions et la faune destinée à le peupler. Avec un clin d'œil historique justifiant l'importance de la sauvegarde du verger.

JEAN-DANIEL FATTEBERT